

« Une jolie pépite à voir absolument. » Passion Théâtre



Question existentielle mais joyeusement abordée par la pétillante Marion Pouvreau dans ce nouveau seul en scène. "Mais t'as quel âge !?" est un spectacle familial, parlant à tous, pour tous les âges.

Sourire taquin affiché dès l'entrée en scène, Marion a déjà conquis le public avant même de commencer!

Nous appartenons tous à une génération, et chaque génération répond à des clichés, des stéréotypes.

Marion s'en amuse, et met en avant avec humour les travers des uns et les cocasseries des autres.

Tantôt rougissant, tantôt attendri, le spectateur réagit au fil des portraits, reconnaissant tour à tour un peu des siens.

Puis nous plongeons soudain en plein repas de famille, la tienne, la mienne, celle des autres. Les personnages raisonnent en nous, et font forcément remonter quelques souvenirs émus.

C'est frais, drôle et touchant à la fois!

Comme une caresse sur la joue qui réunit, le temps d'un instant suspendu, petits et grands, Marion nous fait tendrement traverser les âges, balançant entre douceur de vivre et rire de chaque instant.

Une jolie pépite à voir absolument!

Retrouvez "Mais t'as quel âge !?" au théâtre La tâche d'encre, tous les jours à 13h00.

Angélique LONGEFAY pour Passion Théâtre.